



Communiqué de presse
Le 04/07/2022



En direct de la PASS de Ville Marseille ! Ce matin, réouverture de la La PASS de ville Marseille et premier nouveau patient.

M. Chadhouli (prénom, avec autorisation du patient) 39 ans, est originaire des Comores.

Après plusieurs années à Mayotte – où il a obtenu sa carte de séjour, un passage par Dar es Salaam (Tanzanie) et Paris, il est finalement arrivé à Marseille en 2019 où il vit aujourd'hui auprès de sa

sœur dans le 3ème arrondissement.

M. Chadhouli souffre depuis de nombres années d'une maladie chronique.

Il a été orienté pour la première fois à la Pass de Ville début 2021. Ses droits AME ont alors été ouverts pendant 1 an et un parcours de soins a été engagé auprès d'un médecin généraliste partenaire du dispositif.

Durant cette période il a pu bénéficier d'un traitement et de consultations régulières auprès de son médecin référent.

La fin de ses droits AME en Mars 22 ont engendré à nouveau une rupture de parcours de soins. Finalement réorienté par son médecin référent, M. Chadhouli a pu ce matin constituer auprès de l'équipe [Faustine VILLARD Delphine VISENTIN](#) un nouveau dossier AME et, sans attendre, un rendez-vous médical sous 48h.

A quand une santé (vraiment) pour tou.te.s ?

[#médecinedeville](#) [#rupturededroits](#) [#rupturedeparcoursdesoins](#) [#santé](#)
Lutte contre les [#inégalités sociales desanté](#)

Contact presse :

Delphine Visentin, codirectrice, La PASS de Ville Marseille
contact@lapassdevillemarseille.fr – 06 21 07 12 75